

Morges



Frédéric Giraud (au centre) - ici avec Paquito (bar) et Daniel Langel (sécurité) - a ouvert le Tube le week-end dernier. VANESSA CARDOSO

Un nouveau club pour relancer la vie nocturne

La boîte de nuit le Tube vient d'ouvrir près de la gare. Une aubaine pour les jeunes, souvent obligés de sortir sur Lausanne

Lauriane Barraud

«La vie nocturne est morne à Morges, lance Thibault, 23 ans. Il y a des bars sympas dans cette ville, mais je trouve dommage qu'il n'existe pas d'autres endroits pour poursuivre une soirée. Je sors d'ailleurs toujours sur Lausanne.» Les constatations du Morgien sont symptomatiques d'une problématique qui revient régulièrement dans les conversations des moins de 35 ans: l'offre nocturne est des plus limitée.

Depuis la semaine dernière, un homme essaie de renverser la tendance pour animer les nuits morgiennes. Frédéric Giraud, qui côtoie ce monde depuis vingt-cinq ans, a ouvert, à côté de la gare, une nouvelle boîte de nuit: le Tube. «Il y a un vrai créneau à exploiter dans cette ville pour la jeune population, explique-t-il tout en précisant que son établissement vise principalement les

25-35 ans. Nous sommes d'ailleurs la seule boîte de nuit à Morges.» Dans les faits, il a repris l'ancien Alter Ego, discothèque qui a définitivement fermé ses portes en septembre de l'année dernière. «Je détestais cet endroit, précise Alicia, habitante de Saint-Prex de 25 ans, croisée dans la Grand-Rue de Morges. Je n'y suis allée qu'une fois et je ne me suis pas sentie à l'aise. J'ai entendu parler de cette nouvelle boîte de nuit et je compte bien aller faire un tour avec des amis.»

Canapés en cuir...

Il faut dire que Frédéric Giraud, ancien associé-propriétaire du Cult Club de Lausanne, a mis le

paquet pour séduire une clientèle qu'il s'agit entièrement de reconquérir. A commencer par une rénovation complète du club, qui peut accueillir jusqu'à 100 personnes. Un fumoir, des écrans plats, des canapés en cuir et des murs violets ont été soigneusement choisis. Mais l'homme sait aussi qu'il faut particulièrement soigner le client pour qu'il ait envie de revenir.

Pour y parvenir, il peut compter sur sept employés: trois barman et quatre agents de la sécurité. «Cela peut paraître énorme pour un établissement de cette taille, mais je souhaite traiter mes clients de la même façon que dans

un grand club. Sauf que là, c'est une version miniature», poursuit le responsable qui a également été directeur technique de l'Amnesia, à Lausanne. Et, pour attirer des clients de tous horizons, le Tube propose des soirées à thème aux styles musicaux variés: de la house à la disco en passant par le reggaeton, notamment.

Quartier en mutation

En comparaison avec Nyon, qui dispose de deux boîtes de nuit, Morges a clairement du retard. D'ailleurs, l'ouverture d'un nouveau club est vue d'un très bon œil par les autorités de la ville. «C'est une bonne chose d'apporter une animation à ce quartier et aux jeunes de Morges. Cela permet aussi de compléter l'offre en soirée», souligne Vincent Jaques, syndic.

La discothèque est située dans l'îlot sud de la gare, voué à terme à la démolition dans le cadre de la réflexion complète de ce secteur de la ville. «J'ai signé un contrat de bail jusqu'en 2017, précise encore Frédéric Giraud. C'est un risque que j'ai pris, mais il est calculé car je devrais pouvoir rentabiliser mon affaire.» Et le responsable d'ajouter encore que la gérance du bâtiment n'est pas totalement fermée à ce qu'un club soit ouvert dans les futurs bâtiments.

Bientôt la fin du Bell's

● Alors que l'offre nocturne pour les jeunes doit être dopée à Morges, deux bars mythiques de la rue Louis-de-Savoie vont définitivement fermer leurs portes en septembre 2015. A cette échéance, le Bell's Pub et l'Alambic, bars mitoyens, arriveront au terme de leur contrat de bail. «Le propriétaire de l'immeuble veut ouvrir un restaurant pour son fils», explique Malik Halimi, cogérant

des deux enseignes. Si le responsable avoue avoir un pincement au cœur, ces fermetures seront l'occasion d'un nouveau départ. «Nous avons le projet d'ouvrir un autre bar au centre-ville», ajoute-t-il, sans donner plus de détails pour l'instant. A noter que l'homme est également gérant du Ice Bell's Pub, ouvert à la patinoire des Eaux-Minérales de Morges il y a deux ans.

Nyon

Partager pour mieux cohabiter

La 9e Fête de l'Interculturelle aura lieu ce soir à la salle communale de Nyon. La manifestation débutera à 18 h 30 avec un grand buffet canadien, qui permettra de découvrir des saveurs des quatre coins de la planète. Dès 20 h 30, la soirée s'anime aux couleurs de l'Italie et du Kosovo. La fête se poursuivra le 2 juin prochain à la place des Fêtes, à Rive. Au menu, musiques et danses traditionnelles et spécialités culinaires du monde. Informations et programme complet sur www.interculturel.ch **N.R.**

Soutien au JVAL

Nyon L'Usine à Gaz organise ce soir une soirée de soutien en faveur du JVAL Festival, qui aura lieu du 29 au 31 août prochain à Begnins. Dès 21 h 30, la salle de concert accueillera les groupes Nectar Divine et Dear Deër. Infos sur www.usineagaz.ch. **N.R.**

Ateliers nature

Nyon Dans le cadre de la Fête de la nature, la Ville de Nyon organise une journée à la découverte de la faune et de la flore, en partenariat avec l'association Equiterre. Rendez-vous aujourd'hui sur la place située derrière la gare, de 10 h à 17 h. Programme complet sur www.nyon.ch. **N.R.**

Lonay

Déchetterie flambant neuve

Les habitants de Lonay pourront découvrir leur nouvelle déchetterie samedi 1er juin. Ce jour-là, à 11 h, la Municipalité inaugurera officiellement le nouvel équipement à la route de Bremblens. L'ancienne déchetterie sera définitivement fermée le même jour, à 10 h 45. Réalisée en 1996, cette dernière n'était plus adaptée aux besoins actuels. La nouvelle structure est trois fois plus importante que l'ancienne. Elle sera ainsi capable d'accueillir les 4000 habitants attendus à l'horizon 2025 dans la localité. **L.B.**

Nouveau logo

La Ville de Gland a décidé de dépoussiérer son logo. Selon la Municipalité, les armoiries communales ne répondaient plus entièrement aux «exigences de la communication moderne». Les autorités ont donc opté pour un visuel épuré, de couleur verte - en rappel des armoiries. «La virgule qui s'inscrit dans le G initial rappelle l'origine sylvicole du nom et décrit une ville en mouvement, à l'image des sociétés locales qui l'animent», commente le syndic de Gland, Gérald Cretegnny. **N.R.**

Le village de Borex sera à la noce tout le week-end. Pour souffler sa 30e bougie en grande pompe, l'Amicale des pompiers a concocté deux jours d'animations, qui se tiendront dans le centre du village. «D'habitude, la manifestation ne dure qu'une journée, mais nous souhaitons marquer le coup!» sourit Pascal Luthi, membre du comité d'organisation. La fête démarre aujourd'hui à 9 h, avec un grand vide-greniers et une initiation au tir à l'arbalète (jusqu'à 17 h). Dès la fin de la matinée, les plus téméraires s'affronteront lors de la course de caisses à savon (départs chronométrés à 11 h et à 13 h 45, descente libre vers 15 h). La journée se clôturera par un concert donné par les Nyonnais Cloaca Maxima, qui in-

Didier Lohri quitte la direction de l'AISE

L'Association scolaire de l'Esplanade a été ébranlée par une série de différends

L'année 2012 a été ponctuée de conflits au sein de l'Association intercommunale scolaire de l'Esplanade (AISE). A tel point qu'une ambiance détestable s'est installée au sein du comité de direction. Jeudi soir, lors de la dernière séance du Conseil, son président, Didier Lohri, a annoncé qu'il jetait l'éponge. «Je ne pars pas fâché», confie celui qui est aussi syndic de Bassins. Une démission qui devrait calmer le jeu, puisque sa personnalité entière ne faisait plus l'unanimité dans l'association.

Au cœur des tensions, des visions divergentes entre le comité de direction de l'AISE et la direction des écoles. «Le rôle des pédagogues est d'utiliser les locaux que l'association met à leur disposition, indique Didier Lohri. Mais ils ont des exigences qui ne correspondent pas aux capacités financières des Communes.» L'élus s'est ainsi battu avec acharnement contre la construction d'une imposante extension du collège de Begnins. Un projet à 35 millions de

francs, qui prévoyait une vingtaine de classes, une cantine scolaire, des salles de gymnastique, une aula et une salle de spectacle. «Nous avons certes connu une explosion démographique, mais elle est terminée, affirme-t-il, graphiques à l'appui. Désormais, il faut songer à ne pas suréquiper les villages du haut.»

Ainsi, le projet d'extension a été revu à la baisse, puisque le nouveau bâtiment comprendra sept classes dévolues au degré primaire, donc financé par la Commune de Begnins. Mais, là encore, l'élus reste convaincu qu'il n'est pas nécessaire de réaliser un nouvel équipement: «Surconstruire, cela ne correspond pas à ma vision. A l'avenir, des classes resteront vides.»

Une vision que le président de l'AISE n'a pas su faire entendre à ses collègues. Au sein du comité de direction, les rapports se sont gangrenés au fil des mois, tout comme les relations avec la direction des écoles. Avec, en point d'orgue, lors de la séance du Conseil intercommunal de jeudi soir, le rejet à une large majorité du rapport de gestion de l'an dernier. **N.R.**

Les sociétés culturelles prêtes à sceller leur union

Une fédération regroupant les acteurs culturels du district de Nyon sera créée le 6 juin

La Fédération des associations culturelles du district de Nyon (Frac) entend s'imposer rapidement comme un acteur régional dans le domaine de l'art au sens large. C'est dans cette optique qu'elle sera créée le 6 juin à 20 h, à la ferme du Manoir à Nyon.

A la suite de la première foire aux associations culturelles en septembre dernier, les 24 sociétés participantes avaient souhaité créer une plate-forme pour approfondir les échanges. Un groupe de travail emmené par l'Usine à Gaz, l'Association des arts créatifs (ADAC), l'Elastique citrique et Visions du Réel a ainsi planché sur la création d'une association faïtière.

Après quelques mois de réflexion, cette nouvelle entité est prête à être constituée. Elle sera ouverte à tous les acteurs culturels actifs dans le district, du chœur mixte à la troupe de théâtre professionnelle en passant par les festivals et les écoles de musique.

Le but de la fédération sera de mettre en réseau ses membres pour développer de nouvelles collaborations, de défendre leurs intérêts et de promouvoir leurs activités. Des manifestations, à l'image de la foire aux associations, pourront être organisées. La mise en commun de matériel, de locaux et même de personnel est envisagée, notamment par l'engagement d'un éventuel coordinateur et l'ouverture, à plus long terme, d'une Maison des Associations. Celle-ci hébergerait des bureaux ainsi que des locaux de cours et de répétition. **R.E.**

Borex s'apprête à faire la foire tout le week-end

L'Amicale des pompiers fête ses 30 ans cette année. Pour l'occasion, sa foire traditionnelle se tiendra sur deux jours

Le village de Borex sera à la noce tout le week-end. Pour souffler sa 30e bougie en grande pompe, l'Amicale des pompiers a concocté deux jours d'animations, qui se tiendront dans le centre du village. «D'habitude, la manifestation ne dure qu'une journée, mais nous souhaitons marquer le coup!» sourit Pascal Luthi, membre du comité d'organisation.

La fête démarre aujourd'hui à 9 h, avec un grand vide-greniers et une initiation au tir à l'arbalète (jusqu'à 17 h). Dès la fin de la matinée, les plus téméraires s'affronteront lors de la course de caisses à savon (départs chronométrés à 11 h et à 13 h 45, descente libre vers 15 h). La journée se clôturera par un concert donné par les Nyonnais Cloaca Maxima, qui in-

terpréteront des tubes rock des années 1970 et 1980 (dès 21 h).

Demain, les organisateurs ont prévu une série d'activités telles que des baptêmes en hélicoptère, des démonstrations de saut en parachute, un tournoi de pétanque

50

En francs, il s'agit de la somme qu'il faudra déboursier pour effectuer un baptême en hélicoptère, ce dimanche (35 fr. pour les enfants de moins de 10 ans).

ou encore de la sculpture sur bois à la tronçonneuse. Le tout en musique, avec la Guggenmusik de Bière et la Fanfare de Gilly-Bursins. **N.R.**

30e Foire de Borex, samedi 25 et dimanche 26 mai de 9 h à 17 h. Programme sur www.adpborex.ch